## 浪 江にじいろこども園 卒園式

3月19日、浪江にじいろこども園において、卒園式が行われました。

卒園児2人は、保護者や先生が見守る中、園長先生から修了証書を受け取り、園生活の思い出などを堂々と発表しました。立派に成長した子供の姿に、涙を浮かべる保護者。最後は、在園児が中心となり卒園を祝福しました。





最後はみんなと握手で

お母さんの前で堂々と

# 小中学校教職員離任式・着任式

3月27日に小中学校教職員の離任式、4月1日に着任式が役場本庁舎で行われました。 現在、町内には、なみえ創成小学校・中学校が開校、また二本松市内では、津島小学校が開校しています。離任した先生の実績を生かし、また、着任した先生と力を合わせ、町立学校に通学する子供たち"一人一人が輝く"教育活動を行うとともに、全国各地に離れ離れになっている子供たちとのつながりや絆を大切に、子供たちと保護者の気持ちに寄り添った教育に取り組んでいきます。





よろしくお願いします

お世話になりました



4月3日、請戸川リバーラインの桜が見頃となり、遊歩道には、 写真撮影や散歩に訪れる人たちの姿が見られました。

また、夜にはライトアップも行われ、昼間とは雰囲気が一転した 夜桜を楽しむことができました。





うけどんも記念撮影

闇に浮かぶ幻想的な桜並木

#### 浪 江小学校·津島小学校 修·卒業証書授与式



思い出を胸に刻み

#### 浪 江小学校 休校式

3月23日、修・卒業証書授与式を執り行った後、浪江小学校の休校式が行われました。式では、教育長による「休校宣言」を受け、校長が教育長に校旗を返納。その後、浪江小学校の最後の卒業生が児童代表の言葉を述べ、児童・教職員が校歌を斉唱し、式を終えました。

明治6年の創立から147年、1万895人の卒業生を送り出 し、浪江小学校の長い歴史は幕を閉じました。



#### 3 子像」除幕式

橋本堅太郎氏(文化功労者・彫刻家)から、「震災で犠牲となった方々の魂を悼み、また被災した全ての浪江町民の心の安穏を祈念して」母子像が寄贈されました。3月11日、大平山霊園(請戸地区)にて、関係者出席の下、除幕式が行われました。



3月23日、浪江小学校・津島小学校の修・卒業証書 授与式が、二本松市の仮校舎で行われました。

卒業生1人は、伝統のたすきを在校生に引き継ぎ、 「これからも浪江を愛し、未来に向かって笑顔で進むこと」を誓いました。

「新型コロナウイルス感染症」の拡大防止のため、式は、児童、保護者、教職員のみで行われましたが、卒業 生は、感謝と希望を胸に堂々と式に臨んでいました。



教育長から、はなむけの言葉が



皆さんの身の回りにある楽しい話題、 いっぷう変わった話題などの情報を募集しています。

間企画財政課情報統計係 10240(34)0241

## 消防団幹部に辞令が交付

4月5日、浪江町地域スポーツセンターにおいて、浪江町 消防団幹部辞令交付式が行われ、新たに幹部となる昇級者に 辞令が交付されました。

今年度も、夜警や訓練、毎週日曜日のパトロールなどを実施し、地域の安全・安心の確保に努めます。



(11) 広報なみえ 2020.5.1 (10)